

Hoy ,15 de octubre de 2023, se celebra el día internacional de la mujer rural y como mujeres rurales canarias, nos celebramos en este espacio de La sociedad de Fomento Rural “Rincón de Velázquez”.

Como mujeres rurales hemos hecho un gran recorrido y aún nos falta, pero hoy miramos lo logrado...hoy tenemos objetivos plasmados desde la Mesa de Mujeres Rurales de Canelones, los cuales queremos compartirles en este día.

Éstos son producto de varios encuentros, junto a la Dirección de Género y Equidad y la Agencia de Desarrollo Rural de la Intendencia de Canelones y la Dirección General de Desarrollo Rural del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca.

Estos son:

MEJORAR EL ACCESO A POLITICAS PUBLICAS Y EL ACCESO A DERECHOS.

Para ello necesitamos tener acceso a oportunidades e información.

Poder estar en contacto directo con funcionarios/as y autoridades de las instituciones públicas.

Incidir en las decisiones que toman las autoridades de las instituciones para que las políticas públicas incorporen las necesidades de las mujeres rurales

Mejorar el acceso a derechos como mujeres rurales y desarrollar acciones para que se hagan realidad.

2-CONTAR CON ESPACIOS DE ENCUENTRO Y FORMACION.

Necesitamos seguir contando con espacios de formación, capacitación e intercambio y espacios de encuentro y disfrute entre mujeres rurales.

3-INCREMENTAR LA VISIBILIZACION y EMPODERAMIENTO DE LAS MUJERES RURALES

Para ello es prioritario:

Visibilizar la realidad de las mujeres rurales y sus necesidades.

Difundir este espacio de la Mesa para romper con el aislamiento de las mujeres rurales.

Avanzar en que la Mesa de Mujeres trabaje en forma más autónoma y con recursos propios.

Presentación de la Mesa en diferentes ámbitos institucionales.

...” A pesar de los años que hace que estamos en busca de cumplir nuestros objetivos, sólo después del encuentro Nacional del año 2015 en Young cuando tomó fuerza la idea de un nuevo objetivo; el derecho al ocio y tiempo libre. Y creemos que por primera vez se colocó el tema en la agenda de las mujeres. Es por eso que todos los años el 15 de octubre reivindicamos ese derecho con la misma fuerza que exigimos se cumplan los objetivos antes dichos...

Hay muchas mujeres por las que tenemos que seguir luchando...ese debe ser nuestro sur, nuestra misión, así es como lo sentimos desde un lugar de movimiento permanente, como debe ser la corriente de nuestros cursos de agua.

¡¡¡Hoy estamos acá, reivindicando nuestro derecho a estar juntas...festejando nuestros logros!!!

Gracias a quienes nos escucharon, como grupo de mujeres rurales en este camino.

“Las mujeres rurales en acción somos como el agua en movimiento”